



PABLO SILVA,
 CANDIDATO DEL OFICIALISMO

"Nuestro objetivo ha sido convertir a O'Higgins en la región más segura de Chile"



- "Nos interesa la inversión de industrias no contaminantes y transformar al turismo".
- "Queremos ampliar la cobertura de programas en hasta 10 veces".

"Nos sentimos orgullosos de estar con las manos limpias, de cumplir con nuestra gente y tenemos la convicción que somos la mejor alternativa para gobernar en nuestra región, generando una continuidad del plan de trabajo que construimos para nuestra comunidad donde el eje central son las personas sin excepción", enfatiza Pablo Silva, el actual Gobernador de O'Higgins. El ingeniero en ejecución y militante del Partido Socialista dice que a diferencia de su contendor, él es de la región y conoce cada rincón de las 33 comunas. Su experiencia

en municipios, juntas de vecinos, ferias, Seremi del MOP e Intendencia. "Mi trabajo es transversal, con todos municipios sin diferencias políticas", afirma.

Sus tres ejes

Primero, destaca la transversalidad, trabajar con los 33 municipios sin distinciones políticas. Segundo, ampliar las inversiones o financiamientos para toda la región. "Con esto, podremos apoyar proyectos de seguridad que es fundamental, al igual que la salud para reducir la lista de espera oncológica y neurológica-

ca, también trabajar en discapacidad, educación, inclusión, medio ambiente, deporte, diversidades sexuales".

Y tercero, el territorio. "Un Gobernador Regional debe recorrer todas las comunas y no solo quedarse en Rancagua", plantea.

Diagnóstico y soluciones

Silva advierte que la región tiene una alta tasa de desempleo y precariedad, pero grandes riquezas como el cobre, la aventura y el turismo. "Tenemos características maravillosas. Tenemos las condiciones

para ser una zona sólida desde el punto de vista económico y desde el Gobierno Regional debemos incentivar esa economía invirtiendo en nuestros emprendedores, en las micro y medianas empresas, en el turismo, en la agricultura familiar campesina, a través de instituciones públicas como Fosis, Sercotec, Corfo, Indap".

Su idea es ampliar la cobertura de programas en hasta 10 veces, es decir, si antes se beneficiaban 10 emprendedores ahora tienen que ser 100. "Falta generar economía circular y para eso apoyamos a la comunidad, ellos generan trabajo y el dinero percibido se invierte en nuestra misma región", grafica.

Más inversión

"Nos interesa la inversión de industrias no contaminantes y transformar al turismo como tercer eje de desarrollo para la región", destaca, así como incrementar la inversión pública.

Aquí ejemplifica con la Teletón que se está construyendo en Rancagua, proyecto gestionado en su periodo como Gobernador Regional.

"Esto es invertir en la región, son obras que quedan para siempre. Nuestro objetivo es aumentar la inversión en grandes obras que permitan mejorar la calidad de vida de las personas y humanizar nuestra región", sostiene.

También destaca los nuevos proyectos de alcantarillados, como en Pichilemu, proyecto de agua potable rural y construcción de vías urbanas.

Desarrollo inmobiliario

Silva afirma que el desarrollo inmobiliario y los call center son dos sectores económicos importantes, que pueden tener impactos significativos en el crecimiento económico de la región, "siempre que los proyectos e inversiones se basen en lineamientos sustentables y sostenibles que no generen impacto ambiental adverso. Siendo así, pueden generar empleos, estimular la economía local, aumentar la base impositiva y mejorar la infraestructura urbana de las ciudades".

No obstante, añade, desde el Gobierno Regional nos corresponde pronunciarnos cuando estamos frente a un proyecto que deba

cumplir con un estudio o evaluación de impacto ambiental, ante el Servicio de Evaluación Ambiental. En dichas instancias, exigimos que todo proyecto cumpla con la Estrategia Regional de Desarrollo".

Gestión de recursos

Desde el Gobierno Regional, afirma que "las finanzas están muy bien. Durante 2022 y 2023 ejecutamos el 100% del presupuesto y lo lograremos también este 2024. Es central un orden, una estructura, un funcionamiento adecuado y transparente de los recursos".

En su opinión, van por buen camino, "pero debemos mejorar con énfasis en la descentralización de los recursos. Queremos gestionar mayores recursos para los próximos años con un trabajo colaborativo con el Ejecutivo".

Más seguridad

Cuenta que están trabajando en un plan maestro de seguridad pública que permita desarrollar una infraestructura regional de seguridad. "Desde que asumí como Gobernador nuestro objetivo ha sido convertir a O'Higgins en la región más segura de Chile, y para eso estamos trabajando colaborativamente con Carabineros, PDI, Fiscalía, subsecretaría de Prevención del Delito y las comunidades, aprobando proyectos como la construcción de nuevos cuarteles policiales, compra de radio patrullas para las policías, equipamiento de criminalística, entre otros".

También, agrega, estamos financiando iniciativas como cámaras de seguridad, recuperación de espacios públicos, alarmas comunitarias y nuevas luminarias.

¿Qué viene? "Estamos realizando un trabajo con dos grandes proyectos, el primero, ya tiene aprobado recursos por más de \$ 9 mil millones (169 pórticos con cámaras de televigilancia que se instalarán en las entradas y salidas de las 33 comunas de O'Higgins con el fin de identificar y atrapar más rápido a los delincuentes que se den a la fuga por diferentes delitos). El segundo, es un sistema de identificación biométrica, el cual puede validar el registro de personas extranjeras o personas buscadas mediante un software que identifica rostro, huella o voz. Estamos absolutamente ocupados en la seguridad pública y queremos seguir haciendo realidad proyectos que realmente tengan un impacto favorable en la lucha contra el crimen organizado.